

Fecha 01.08.2010	Sección Ciudad	Página 1-4
---------------------	-------------------	---------------



Prometen primera etapa del Mexibús este mes

POR FERNANDO RÍOS

Este agosto se pondrá en operación la primera etapa de la Línea 1 del Mexibús, que irá de Ciudad Azteca a la Central de Abasto, informó el secretario de Comunicaciones del Estado de México, Gerardo Ruiz Esparza, aunque no indicó qué día.

Al dar a conocer que el carril confinado por el que correrá este transporte ya está terminado en dicho tramo, el funcionario mexiquense adelantó que se estima que la segunda etapa que abarcará de la Central de Abasto a Ojo de Agua, en el municipio de Tecámac, estará lista ente el 15 y el 30 del mismo mes.

El funcionario estatal aseguró que los carriles confiados para el Mexibús se encuentran en condiciones de ser utilizados, aunque re-

conoció que falta la entrega de los camiones articulados.

Señaló que la empresa Transmasivo, encargada de la operación de la Línea 1, ya realizó pruebas operativas previas a la entrada en funciones.

Por otra parte, al dar el banderazo de inicio de las obras del acceso al Circuito Exterior Mexiquense, que se encuentra en la avenida Ignacio Pichardo Pagaza, a la altura de la estación Ecatepec del Metro, dijo que la empresa encargada de la obra, OHL, construirá un carril en el cual se estima un aforo vehicular de mil 700 autos al día.

Indicó que se tiene contemplado un tiempo de ocho minutos de recorrido entre este punto y el Bordo de Xochiaca, y a partir de diciembre 30 minutos hasta la **autopista** México-Puebla.

La **constructora**, dijo, instalará el dispositivo "tag" como medio de pago para utilizar esta entrada a la mencionada vialidad.



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 8668.73
Tam: 268 cm2
GGUERRERO

Fecha 01.08.2010	Sección Ciudad	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

■ Aunque aún no entregan
los camiones articulados
■ La Línea 1 irá de Ciudad
Azteca a la Central de Abasto